

Bezaubernd zeitlose Ästhetik

Charming
timeless aesthetics





Wir kennen sie alle: die Suche nach zeitloser Eleganz und unverkennbaren kleinen Details. Es sind nicht oftmals – es sind immer die kleinen Applikationen und verspielten Toppings, die das Gesamtbild eines Möbels komplettieren. Das wusste auch Gordon Guillaumier, als er das DS-48 für de Sede entwarf. Zeitlose Ästhetik und wahre Liebe zu extravaganten Details prägen diesen eleganten Hingucker. Das DS-48 ist jener strahlende Akzent, den wir als wohltuend, anmutend und schlicht als bezaubernd schön bezeichnen würden.

Als Sofa, Sessel, Hocker oder Récamiere erhältlich, ermöglicht das DS-48 das de Sede typische Sitzgefühl, geprägt von hoher Qualität und einzigartiger Langlebigkeit. Lose Stoffkissen runden die Suche nach zeitloser Eleganz ab und ermöglichen sowohl formelles Zusammensein als auch laissez-faire Liegen. Mit der charakteristischen Steppung im Leder wird das DS-48 zu dem, wonach alle suchen.

We know them all: the search for timeless elegance and unmistakable small details. It is not often - it is always the small applications and playful toppings that complete the overall picture of a piece of furniture. Gordon Guillaumier also knew this when he designed the DS-48 for de Sede. Timeless aesthetics and true love of extravagant details characterize this elegant eye-catcher. The DS-48 is that radiant accent that we would describe as soothing, graceful and simply enchantingly beautiful.

Available as a sofa, armchair, stool or récamiere, the DS-48 enables the typical de Sede seating experience, characterized by high quality and unique durability. Loose fabric cushions round off the search for timeless elegance and enable both formal gatherings and laissez-faire lounging. With its characteristic stitching in leather, the DS-48 becomes what everyone is looking for.



design
Gordon
Guillaumier



since
1985

DS-48 Masse / Measurements

DS-48

